
 

 

INDIVIDUAL CONSULTANT PROCUREMENT NOTICE / 

ОБЪЯВЛЕНИЕ ТЕНДЕРА НА УСЛУГИ ИНДИВИДУАЛЬНОГО КОНСУЛЬТАНТА 

 

PN 2022-050_TEAM LEADER FOR DATA COLLECTION/CONSOLIDATION AND ANALYSIS OF THE IMPACT OF THE 

UKRAINIAN CRISIS ON THE KEY DEVELOPMENT FINANCE FLOWS AND THE VULNERABLE GROUPS /  

PN 2022-050_РУКОВОДИТЕЛЬ ГРУППЫ ПО СБОРУ/ОБЪЕДИНЕНИЮ ДАННЫХ И АНАЛИЗА ВЛИЯНИЯ 

УКРАИНСКОГО КРИЗИСА НА КЛЮЧЕВЫЕ ФИНАНСОВЫЕ ПОТОКИ РАЗВИТИЯ И УЯЗВИМЫЕ ГРУППЫ 

 

Date: 12 August 2022 

Дата: 12 августа 2022 

 

Deadline for 

Submission /  

Крайний срок подачи 

Please see more details on e-tendering: https://etendering.partneragencies.org/  

Пожалуйста, смотрите более подробную информацию об электронных торгах:  

https://etendering.partneragencies.org/ 

Allowable Manner of 

Submitting Proposals /  

Допустимый способ 

подачи предложений 

e-Tendering 

Site address: https://etendering.partneragencies.org/ 

 

Business Unit: KGZ10 

Event ID: 2022-050 

 

Guide for Bidders is available on 

https://www.undp.org/content/undp/en/home/procurement/business/resources-for-

bidders.html 

 

Подача через портал электронных торгов 

Адрес портала: https://etendering.partneragencies.org/ 

 

Business Unit: KGZ10 

Event ID: 2022-050 

 

Руководство для Участников тендера доступно по ссылке: 

https://www.undp.org/content/undp/en/home/procurement/business/resources-for-

bidders.html 

Information for 

electronic submission 

through eTendering / 

Информация по 

подаче предложений 

через портал 

электронных торгов 

No hard copy or email submissions will be accepted by UNDP. 

 

Detailed instructions on how to submit, modify or cancel a bid in the eTendering system are 
provided in the eTendering system Bidder User Guide and Instructional videos available on this link:  
https://www.undp.org/content/undp/en/home/procurement/business/resources-for-
bidders.html  
Video instruction how to register in UNDP eTendering system: 
https://www.youtube.com/watch?v=Trv1FX6reu8  
Video instruction how to use UNDP eTendering system:  
https://www.youtube.com/watch?v=cy34AXsYMrc  
 

Contact Details for submitting clarifications/questions:  

E-mail address: procurement.seg.kg@undp.org 

 

Please note that when uploading files, the following restrictions and specifications must be 

followed:  

 File name can only contain 60 characters.  

 File name and description cannot contain special characters and letters from other alphabets. 

It should only contain letters from the English alphabet. 

 If you are uploading a large number of files (ex. 15 or more), please zip the files into a ZIP 

folder and upload the folder instead of each file individually. You can upload several ZIP folders, 

but if you do this, please note that the total size of each ZIP folder uploaded cannot exceed 50MB.  
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 Please read the solicitation documents of the event carefully to ensure that you are meeting 

the event requirements for document submission. There may be restrictions on the size and format 

of the uploaded files.  

 

ПРООН не будет принимать предложения через электронную почту или нарочно. 

 

Подробные инструкции о том, как подать, изменить или отменить заявку в электронной 
системе торгов, приведены в Руководстве пользователя по системе электронных торгов для 
участников тендера и в учебных видеороликах, доступных по ссылке: 
https://www.undp.org/content/undp/en/home/procurement/business/resources-for-
bidders.html  
Видео инструкция по регистрации учетной записи участника торгов: 
https://www.youtube.com/watch?v=lhtEkSXqMBs&feature=youtu.be  
Видео инструкция по подаче заявки в системе “e-tendering”: 
https://www.youtube.com/watch?v=TAoir7afaAo&feature=youtu.be  
 

Контактные данные для подачи запросов для разъяснений/вопросов: 

Адрес электронной почты: procurement.seg.kg@undp.org 

 

Обратите внимание, что при загрузке файлов должны соблюдаться следующие ограничения 

и спецификации:  

 Имя файла не должно превышать 60 символов. 

 Имя и описание файла не должны содержать специальные символы и буквы других 

алфавитов. Они должны содержать только буквы английского алфавита. 

 Если вы загружаете большое количество файлов (например, 15 или более), пожалуйста, 

заархивируйте файлы в папку ZIP и загрузите папку вместо каждого файла в отдельности. 

Вы можете загрузить несколько папок ZIP, но, если вы сделаете это, обратите внимание, 

что общий размер каждой загруженной папки ZIP не может превышать 50 МБ. 

 Пожалуйста, внимательно прочитайте документы для приглашения на тендер, чтобы 

убедиться, что вы соответствуете требованиям тендера для подачи документов. Могут 

быть ограничения на размер и формат загружаемых файлов. 

Documents to be 

included in proposal / 

Документы, которые 

должны быть 

предоставлены в 

предложении 

 Proposal: Resume/CV (including past experience in similar projects) 

 Signed confirmation of interest and submission of financial proposal form (the form is 

attached), - Annex 3, Financial Proposal Form 

 Copy of ID (passport) 

 Copy of Diploma and required certificates 

 

 Предложение: Резюме/CV (включая прошлый опыт в аналогичных проектах) 

 Подписанная форма подтверждения заинтересованности и финансового предложения 

(форма прилагается), - Приложение 3, Форма финансового предложения 

 Копия паспорта (ID) 

 Копия диплома и требуемых сертификатов 
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TERMS OF REFERENCE 

Project Title Joint Emergency Programme (00132486) 

Title of Assignment Team Leader for data collection/consolidation and analysis of the impact of the 

Ukrainian crisis on the key development finance flows and the vulnerable 

groups 

Type of Contract Individual Contract 

Contract Period 60 working days (September – December 2022) 

Supervisor UNDP ARR 

Duty Station: Home-based in Bishkek, Kyrgyz Republic 

 

BACKGROUND 

In 2022, Kyrgyzstan has just begun to recover from the pandemic crisis. Economic growth data for the first 4 months of 

2022 was 5,4 % but is very fragile since GDP value is only 2% above the level of 2020. As an open economy with a value 

of external trade and services of 98.4% of GDP in 2021, Kyrgyzstan is highly dependent on trade with Russia. The share 

of exports to Russia in total exports value was 14.9%, and imports – 33.2% in 2021. Kyrgyzstan is heavily dependent on 

imports from Russia of several very important products, the prices of which have increased in recent times. The main 

import groups of goods are oil products (the share in imports from Russia is 32%, and food (agriculture and processing 

– 17.8%). Russia is one of the two main suppliers for Kyrgyzstan in terms of food security: wheat and flour, sunflower 

oil, sugar, eggs, and meat. Ukraine's share is small in the external trade value of Kyrgyzstan, however, in meat imports, 

Ukraine ranked 1st in 2021. Kyrgyzstan economy is also dependent on remittances from Russia, the proportion of 

personal remittances received was 31.3% of GDP in 2020 according to the World Bank. 

 

Primary sanctions against Russia, rising prices on world markets, as well as as emerging barriers in global and regional 

food and energy markets led to alarming signals in the economy of Kyrgyzstan. CPI in April 2022 was 7.1% (to December 

2021), including food products by 9.8% and petroleum products by 7.7%. In the 1st quarter of 2022 exports dropped by 

13.6 %, remittances decreased by 4.6, however in March 2022 they dropped by 28%. Budget revenues transferred from 

the EAEU budget dropped by 29.5%. There is also some risk for the country to fall under secondary sanctions, as a 

number of economic actors in Kyrgyzstan may view the Russian government's attempts to avoid imposed sanctions by 

so-called “parallel” imports as an opportunity. 

 

The crisis would cause severe deterioration of well-being in the Kyrgyz Republic. According to the World Bank, there is 

a risk of poverty achieving far over 30% by the end of 2023. However, aggregate values do not reflect the severity across 

the population groups. At the same time, existing data collection tools are not mobile enough to provide a foundation 

for the evidence-based and precise policy measures targeted at the most vulnerable. 

 

All IFIs forecasts agree that economic growth in 2022 will either slow or reverse due to a decline in key financial flows 

for development: remittance inflows, investment spending and inflation acceleration reduced. Recent trends and 

development challenges pose a significant risk to the continued progress towards the achievement of the SDGs 1, 2, 

3,8, 12, 13 and 17. Although the Kyrgyz government has adopted an anti-crisis plan worth about USD 1.5 billion and has 

already taken steps toward macroeconomic stabilization, increasing budget revenues and social spending, slow downing 

prices however the reduction of financial flows to Kyrgyzstan as a result of negative global trends may undermine the 

anti-crisis plans of the government and, as a result, the country will face increasing pressure from existing and new 

challenges. 

 

The Team Leader will manage UNDP’s efforts to assist the government to analyze the impact of the Ukrainian crisis on 

financing development flows, households’ well-being, and developing the necessary tools to mitigate the impact. 

 

OVERALL OBJECTIVE OF THE ASSIGNMENT   

The assignment's overall objective is to support the UNDP team in data collection/consolidation, and analysis of the 

Ukrainian crisis impact on financing development flows, households' well-being, particularly the most vulnerable 

groups, and developing recommendations to mitigate the effects, as well as ensure the utilization sustainability of the 

developed data collections tools. 

 

SCOPE OF WORK 
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Under the guidance of the UNDP team, the expert will lead the implementation of the activities related to the data 

collection/consolidation, and analysis of the impact of the Ukraine crisis on the key development finance flows and the 

vulnerable groups, develop necessary policy recommendations to mitigate the negative consequences as well as ensure 

the utilization sustainability of the developed data collections tools. 

 

Review relevant sections of the Prodoc of the Emergency Programme and develop implementation work plan. 

 

Review potential options to automatize data collection with the MODA mobile app and provide options for developing 

the interactive analytical dashboards with the Tableau software. 

 

Lead the work on: 

- a rapid assessment of statistical gaps for essential development finance flows, 
- in close collaboration with respective PUNOs and the Government stakeholders, designing and conducting a series of 

household surveys (at least 3) on the impact of the crisis on households' well-being regularly, closing statistical gaps, 
- based on collected and consolidated data and existing reports, analyzing the impact of the Ukrainian crisis (rising prices, 

falling exports and FDI, restrictions on imports, falling incomes of migrants and remittances, etc.) on: 
o development finance flows, 
o vulnerable groups. 

- propose options to ensure the sustainability of the household data collection and utilization of developed tools. 
 

Throughout the process, the Team Leader will be responsible for building participation and ownership of the 

Government. 

 

Presentation of the findings and recommendations to the stakeholders. 

 

Develop draft TORs for at least three local experts. 

 

Lead the team of experts, hired to implement the activities mentioned above. 

 

FINAL DELIVERABLES 

DELIVERABLES TIMEFRAME 
PAYMENT 

STRUCTURE 

The 1st interim report including description on tasks conducted: 

 Report on the proposed methodology and ToR for the HH survey, developed 
based on the findings of the statistical gaps; 

 Options to automatize data collection/consolidation with MODA mobile app 
and develop the interactive analytical dashboards; 

 Assignment implementation work-plan, including recommendations on the 
implementation modality;  

 At least three draft ToRs of experts are submitted and approved by UNDP. 

Within 1 

month after 

contract 

signing 

20% 

The 2nd interim report including description on task conducted: 

 Draft report on the findings of the surveys, including concrete policy 
recommendations to mitigate the negative consequences of the Ukraine crisis 
with respect to vulnerable groups. 

Within 2,5 

months 

after 

contract 

signing 

40% 

Final report on the assignment, including  

 clear recommendations on ensuring utilization sustainability of the 
developed tools and leading the team of experts; 

 Presentations of the findings for the stakeholders. 

Within 3,5 

months 

after 

contract 

signing 

40% 

REPORTING REQUIREMENTS AND TERMS OF PAYMENT 
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The expert will work under overall guidance of the UNDP ARR and close guidance of the UNDP SEG Team Leader 

throughout the assignment period. Approval by the UNDP Team leader of Sustainable Economic Growth programme 

will serve as justification for Payment.  

 

Successful completion of the assignment will also require extensive cooperation with, and process leadership with, staff 

in other UN agencies. The consultant is paid in tranches based on the table "deliverables" and on the submission and 

approval of the relevant deliverables. The contractor submits reports based on the results achieved in an agreed format 

and indicates all the actions taken during the implementation of the TOR. 

PLACE OF EMPLOYMENT 

The selected consultant will be home-based. 

QUALIFICATION REQUIREMENTS 

Academic qualification 

Master's degree in finance, or economics. 

 

Professional experience 

1. At least 5 years of experience in leading a team of experts in conducting similar analysis on financial, or social-
economic issues. 

2. At least 10 years of experience in formulating policy recommendations on complex social and/or economic issues. 
3. Research experience in the areas of public or private financing policy for sustainable development. 
4. Excellent writing skills and ability to conduct analysis required as evidenced by previous research/analysis reports 

on relevant topics (socio-economic development, or economic condition, or budgeting or financial issues). 
5. Excellent knowledge of data collection and analysis tools and statistics. 

 

Language requirement: 

6. Fluency in English and Russian (written and spoken), and ability to summarize and present information effectively. 

SCOPE OF PRICE PROPOSAL 

Contracts based on lump-sum 

 Lump-sum contract 
Preferred Currency of Offer: United States Dollars (US$) 

The financial proposal shall specify a total lump sum amount, and payment terms around specific and measurable 

(qualitative and quantitative) deliverables (i.e. whether payments fall in installments or upon completion of the entire 

contract). Payments are based upon output, i.e. upon delivery of the services specified in the TOR. In order to assist the 

requesting unit in the comparison of financial proposals, the financial proposal will include a breakdown of this lump 

sum amount (including travel, per diems, and number of anticipated working days). 

 

For local contractors in Kyrgyzstan UNDP shall effect payment in Kyrgyz Som based on the prevailing UN operational 

rate of exchange on the month of payment. The prevailing UN operational rate of exchange is available for public from 

the following link: 

http://treasury.un.org/operationalrates/OperationalRates.aspx 

ADDITIONAL REQUIREMENTS FOR RECOMMENDED CONTRACTORS 

Statement of Medical Fitness for Work 

Individual Consultants/Contractors whose assignments require travel and who are over 65 years of age are required, at 

their own cost, to undergo a full medical examination including x-rays and obtaining medical clearance from an UN - 

approved doctor prior to taking up their assignment.  

 

Where there is no UN office nor a UN Medical Doctor present in the location of the Individual Contractor prior to 

commencing the travel, either for repatriation or duty travel, the Individual Contractor may choose his/her own 

preferred physician to obtain the required medical clearance. 

 

Inoculations/Vaccinations 

Individual Consultants/Contractors are required to have vaccinations/inoculations when travelling to certain countries, 

as designated by the UN Medical Director. The cost of required vaccinations/inoculations, when foreseeable, must be 

included in the financial proposal. Any unforeseeable vaccination/inoculation cost will be reimbursed by UNDP. 

TRAVEL REQUIREMENTS 

Travels are not foreseen. 
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SECURITY CLEARANCE 

The Consultant/Contractor will be requested to undertake the BESAFE training. These requirements apply for all 

Consultants, attracted individually or through the Employer. 

UNDP INPUT 

Security charges are not applicable. 

 

 

ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ 

Название Проекта Совместная программа действий в чрезвычайных ситуациях (00132486) 

Название назначения Руководитель группы по сбору/объединению данных и анализа влияния 

украинского кризиса на ключевые финансовые потоки развития и 

уязвимые группы 

Тип контракта Индивидуальный контракт 

Контрактный период 60 рабочих дней (сентябрь - декабрь 2022 г.) 

Руководитель СПП ПРООН 

Место работы: На дому в Бишкеке, Кыргызская Республика 

 

ПРЕДПОСЫЛКИ ПРОГРАММЫ 

В 2022 году Кыргызстан только начал восстанавливаться после пандемического кризиса. Данные экономического 

роста за первые 4 месяца 2022 года составили 5,4%, но они очень хрупкие, поскольку значение ВВП всего на 2% 

выше уровня 2020 года. Имея открытую экономику с объемом внешней торговли и услуг 98,4% ВВП в 2021, 

Кыргызстан сильно зависит от торговли с Россией. Доля экспорта в Россию в общем объеме экспорта составила 

14,9%, а импорта – 33,2% в 2021 году. Кыргызстан сильно зависит от импорта из России в отношении ряда очень 

важных товаров, цены на которые выросли в последнее время. Основными группами импортных товаров 

являются нефтепродукты (доля в импорте из России составляет 32%, а также продукты питания (сельское 

хозяйство и переработка – 17,8%). Россия является одним из двух основных поставщиков для Кыргызстана с точки 

зрения продовольственной безопасности: пшеницы и муки, подсолнечного масла, сахара, яиц и мяса. Доля 

Украины невелика в стоимостном выражении внешней торговли Кыргызстана, однако по импорту мяса Украина 

занимала 1 место в 2021 г. Экономика Кыргызстана также зависит от денежных переводов из России, доля 

личных денежных переводов полученного дохода, по данным Всемирного банка, составила 31,3% ВВП в 2020 

году. 

 

Первичные санкции против России, рост цен на мировых рынках, а также возникающие барьеры на мировых и 

региональных рынках продовольствия и энергоресурсов привели к тревожным сигналам в экономике 

Кыргызстана. Индекс потребительских цен (CPI) в апреле 2022 г. составил 7,1% (к декабрю 2021 г.), в том числе 

на продовольственные товары инфляция выросла на 9,8% и на нефтепродукты на 7,7%. В 1-м квартале 2022 г. 

экспорт сократился на 13,6%, денежные переводы уменьшились на 4,6; однако в марте 2022 г. они сократились 

на 28%. Доходы бюджета, перечисляемые из бюджета ЕАЭС, сократились на 29,5%. Существует также некоторый 

риск для страны попасть под вторичные санкции, поскольку ряд экономических субъектов в Кыргызстане могут 

рассматривать как возможность попытки российского правительства избежать введенных санкций за счет так 

называемого «параллельного» импорта. 

 

Кризис вызовет резкое ухудшение благосостояния в Кыргызской Республике. По данным Всемирного банка, 

существует риск того, что к концу 2023 года уровень бедности превысит 30%. Однако совокупные значения не 

отражают остроту бедности среди групп населения. В то же время существующие инструменты сбора данных 

недостаточно мобильны, чтобы обеспечить основу для четких политических мер, основанных на фактических 

данных, и направленных на наиболее уязвимые слои населения. 

 

Все прогнозы международных финансовых учреждений (IFIs) сходятся в том, что экономический рост в 2022 году 

либо замедлится, либо пойдет вспять из-за сокращения основных финансовых потоков для развития: притока 

денежных переводов, инвестиционных расходов и ускорения инфляции. Недавние тенденции и проблемы 

развития представляют значительный риск для дальнейшего продвижения к достижению ЦУР 1, 2, 3, 8, 12, 13 и 

17. Хотя правительство Кыргызстана приняло антикризисный план на сумму около 1,5 млрд долларов США и уже 

предприняты шаги по макроэкономической стабилизации, увеличению доходов бюджета и социальных 

расходов, замедлению снижения цен, однако сокращение финансовых потоков в Кыргызстан в результате 

негативных мировых тенденций может подорвать антикризисные планы правительства и, как следствие, страна 

столкнется с растущим давлением существующих и новых вызовов. 
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Руководитель группы будет управлять усилиями ПРООН по оказанию помощи правительству в анализе 

воздействия кризиса в Украине на потоки финансирования развития, благосостояние домохозяйств и разработке 

необходимых инструментов для смягчения воздействия. 

ОБЩАЯ ЦЕЛЬ НАЗНАЧЕНИЯ 

Общая цель назначения – оказать поддержку команде ПРООН в сборе/консолидации данных и анализе влияния 

украинского кризиса на потоки финансирования развития, благосостояния домохозяйств, особенно наиболее 

уязвимых групп, а также в разработке рекомендаций по смягчению последствий, а также в вопросе того, как 

обеспечить устойчивость использования разработанных инструментов сбора данных. 

ОБЪЕМ РАБОТ 

Под руководством команды ПРООН эксперт возглавит реализацию мероприятий, связанных со 

сбором/консолидацией данных и анализом влияния кризиса в Украине на основные финансовые потоки 

развития и уязвимые группы, разработает необходимые политические рекомендации для смягчения негативных 

последствий, а также обеспечит устойчивость использования разработанных инструментов сбора данных. 

 

Рассмотрит соответствующие разделы шаблона проектного документа программы действий в чрезвычайных 

ситуациях и разработает план работ по ее реализации. 

 

Ознакомится с возможными вариантами автоматизации сбора данных с помощью мобильного приложения 

MODA и предоставит варианты разработки интерактивных аналитических информационных панелей с помощью 

программного обеспечения Tableau. 

 

Возглавит следующие работы: 

- экспресс-оценка статистических пробелов в основных потоках финансирования развития, 
- в тесном сотрудничестве с соответствующими участвующими организациями ООН (PUNOs) и 

заинтересованными государственными органами разработать и провести серии обследований домохозяйств 
(не менее 3) о влиянии кризиса на благосостояние домохозяйств на регулярной основе, и устранить 
статистические пробелы, 

- на основе собранных и консолидированных данных и существующих отчетов, проанализировать влияние 
кризиса в Украине (рост цен, падение экспорта и прямых иностранных инвестиций (FDI), ограничения на импорт, 
падение доходов мигрантов и денежных переводов и т.д.) на: 
o финансовые потоки развития, 
o уязвимые группы. 

- предложить варианты для обеспечения устойчивости сбора данных о домохозяйствах и использования 
разработанных инструментов, 

 

На протяжении всего процесса руководитель группы будет нести ответственность за обеспечение участия и 

прерогативу в нем правительства. 

 

Представит результаты и рекомендации заинтересованным сторонам. 

 

Разработает проекты ТЗ как минимум для трех местных экспертов. 

 

Возглавит команду экспертов, нанятых для реализации вышеуказанных мероприятий. 

ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПРАКТИЧЕСКИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 

ПРАКТИЧЕСКИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 
ВРЕМЕННЫЕ 

РАМКИ 

СТРУКТУРА 

ПЛАТЕЖЕЙ 

1-й промежуточный отчет, включая описание выполненных задач: 

 Отчет о предлагаемой методологии и ТЗ для обследования домохозяйств 
(ДХ), разработанный на основе выявленных статистических пробелов; 

 Варианты автоматизации сбора/консолидации данных с помощью 
мобильного приложения MODA и разработки интерактивных 
аналитических информационных панелей; 

 Рабочий план выполнения задания, включая рекомендации по модулю 
выполнения; 

 По крайней мере, три проекта ТЗ экспертов, которые должны быть 
представлены и утверждены ПРООН. 

В течение 1 

месяца 

после 

подписания 

контракта  

20% 
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2-й промежуточный отчет, включая описание выполненных задач: 

 Проект отчета о результатах опросов, включая конкретные политические 
рекомендации по смягчению негативных последствий кризиса в Украине на 
уязвимые группы. 

В течение 

2,5 месяцев 

после 

подписания 

контракта 

40% 

Заключительный отчет о выполнении задания, в том числе: 

 Четкие рекомендации по обеспечению устойчивости использования 
разработанных инструментов и руководству командой экспертов; 

 Презентации результатов для заинтересованных сторон. 

В течение 

3,5 месяцев 

после 

подписания 

контракта 

40% 

ТРЕБОВАНИЯ К ОТЧЕТНОСТИ И УСЛОВИЯ ОПЛАТЫ 

Эксперт будет работать под общим руководством Советника Постоянного Представителя ПРООН и под 

непосредственным руководством руководителя Программы устойчивого экономического роста ПРООН в 

течение всего периода назначения. Утверждение руководителем Программы устойчивого экономического роста 

будет служить основанием для оплаты. 

 

Успешное выполнение задания также потребует тесного сотрудничества с персоналом других учреждений ООН 

и руководства процессом. Консультант получает оплату траншами на основе таблицы «Практические 

результаты» и только после представления и утверждения соответствующих результатов. Контрагент контракта 

представляет отчеты по достигнутым результатам в согласованной форме и указывает все действия, 

предпринятые в ходе выполнения ТЗ. 

МЕСТО РАБОТЫ 

Выбранный консультант будет работать на дому. 

КВАЛИФИКАЦИОННЫЕ ТРЕБОВАНИЯ 

Академическая квалификация 

Степень магистра в области финансов или экономики. 

 

Профессиональный опыт 

1. Опыт руководства группой экспертов по проведению аналогичного анализа по финансовым, или 
социально-экономическим вопросам не менее 5 лет. 

2. Не менее 10 лет опыта разработки политических рекомендаций по сложным социальным и/или 
экономическим вопросам. 

3. Опыт исследований в области политики государственного или частного финансирования устойчивого 
развития. 

4. Отличные навыки письма и способность проводить анализ, о чем должны свидетельствовать 
предыдущие исследования/анализы по соответствующим темам (социально-экономическое развитие, 
или экономическое положение, или бюджетирование или финансовые вопросы). 

5. Отличное знание инструментов сбора и анализа данных и статистики. 
 

Требования к языку: 

6. Свободное владение английским и русским языками (письменно и устно), умение обобщать и 
эффективно представлять информацию. 

ОБЪЕМ ЦЕНОВОГО ПРЕДЛОЖЕНИЯ 

Контракты на основе единовременной оплатой 
 Контракт с единовременной оплатой 

Предпочтительная валюта предлагаемого контракта: Доллары США (US$) 

В финансовом предложении должна быть указана общая единовременная сумма и условия оплаты для 

конкретных и измеримых (качественных и количественных) результатов (т.е. платежи осуществляются в 

рассрочку или по завершении всего контракта). Оплата производится по результатам, т.е. по факту оказания 

услуг, указанных в ТЗ. Чтобы помочь запрашивающему подразделению в сравнении финансовых предложений, 

финансовое предложение будет включать разбивку этой единовременной суммы (включая проезд, сумму 

суточных и количество предполагаемых рабочих дней). 

 

Для местных подрядчиков в Кыргызстане ПРООН производит оплату в кыргызских сомах на основе 

преобладающего операционного обменного курса ООН в месяц платежа. Преобладающий операционный 

обменный курс ООН доступен для общественности по следующей ссылке: 
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ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ К РЕКОМЕНДУЕМЫМ ПОДРЯДЧИКАМ 

Заявление о состоянии здоровья пригодном к работе  

Индивидуальные консультанты/подрядчики, чьи задания требуют командировок и которым больше 65 лет, 

должны за свой счет пройти полное медицинское обследование, включая рентген и получение медицинского 

разрешения от врача, утвержденного ООН, до начала работы. 

 

В случае отсутствия соответствующего сотрудника ООН или врача ООН в месте нахождения Индивидуального 

подрядчика до начала поездки, либо для репатриации, либо для служебной командировки, Индивидуальный 

подрядчик может выбрать своего предпочитаемого врача для получения необходимого медицинского 

освидетельствования. 

 

Прививки/вакцинации 

Индивидуальные консультанты/подрядчики должны делать прививки/вакцинации при поездках в 

определенные страны, как указано Медицинским директором ООН. Стоимость необходимых прививок/ 

вакцинаций, если они предполагаются, должны быть включены в финансовое предложение. Любые 

непредвиденные расходы на вакцинацию/прививку будут возмещены ПРООН. 

ТРЕБОВАНИЯ К ПОЕЗДКАМ 

Поездки не предусмотрены. 

ПРОВЕРКА БЛАГОНАДЕЖНОСТИ 

Консультанту/подрядчику будет предложено пройти тренинг BESAFE. Данные требования распространяются на 

всех Консультантов, привлекаемых индивидуально или через Заказчика. 

ВКЛАД ПРООН 

Расходы на безопасность не предполагаются. 

 

EVALUATION/ ОЦЕНКА 

 

Offerors will be evaluated based on the methodology of cumulative analysis / Предложения будут оцениваться на основе 

методологии совокупного анализа. 

 

The award of the contract of individual consultant should be made to the person whose offer has been evaluated and 
determined as 
a) responsive/compliant/acceptable, and  
b) having received the highest score out of a pre-determined set of weighted technical and financial criteria specific to 
the solicitation.  / 
Контракт индивидуального консультанта присуждается лицу, чье предложение было оценено и определено как: 
a) Отвечающее требованиям/соответствующее/приемлемое, и 
b) Получившее наивысшую оценку из заранее определенной совокупности весов технических и финансовых 

критериев отбора. 
 

Total score=Technical Score + Financial Score 

   Technical Criteria weight – 70%, 700 scores maximum 

   Financial Criteria weight – 30%, 300 scores maximum 

Only candidates obtaining a minimum of 490 from 700 point in the Technical part of evaluation would be considered for the 

Financial Evaluation. /  

Общий балл=Техническая оценка + Финансовая оценка 
   Вес технических критериев - 70%, максимум 700 баллов 
   Вес финансовых критериев - 30%, максимум 300 баллов 
Только кандидаты, получившие как минимум 490 из 700 баллов в технической части оценки, будут рассматриваться 
для финансовой оценки. 
 

The lowest technically qualified proposal receives 300 points and all the other technically qualified proposals receive points 
in inverse proportion according to the formula: 
P=Y*(L/Z), where  

P=points for the financial proposal being evaluated 
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Y=maximum number of points for the financial proposal  

L= price of the lowest price proposal  

Z=price of the proposal being evaluated / 

Самому низкому технически соответствующему предложению по цене присваивается 300 баллов и всем остальным 
технически соответствующим предложениям присваиваются баллы в обратной пропорции в соответствии с 
формулой: 
P=Y*(L/Z), где 
P=баллы по финансовой оценке рассматриваемого предложения 
Y=максимальное количество баллов для финансового предложения 
L=стоимость самого низкого по цене предложения 
Z=стоимость рассматриваемого предложения 
 

The selection of candidates will be done in 3 stages / Отбор среди кандидатов будет проведен в три этапа: 

 

1st stage: Prior to detailed evaluation, all applications will be thoroughly screened against eligibility criteria (minimum 

qualification requirements) as set in the present TOR in order to determine whether they are compliant/non-compliant. / 

Первый этап: перед детальной оценкой все заявки будут тщательно проверены по критериям приемлемости 

(минимальные квалификационные требования) на предмет соответствия/несоответствия. 

 

Eligibility Criteria / Критерии приемлемости 

1  Master’s degree in finance, or economics / 

Степень магистра в области финансов, или экономики 

2 At least 5 years of experience in leading a team of experts in conducting similar analysis on financial, or social-

economic issues / Не менее 5 лет опыта руководства командой экспертов по проведению аналогичного 

анализа по финансовым, или социально-экономическим вопросам 

3 At least 10 years of experience in formulating policy recommendations on complex social and/or economic issues. 
/ Не менее 10 лет опыта разработки политических рекомендаций по сложным социальным и/или 
экономическим вопросам. 

4 Fluency in Russian language / Свободное владение русским языком 

 

2nd stage: Technical Evaluation of technical proposals – desk review 
Второй этап: Техническая оценка предложений – на основе проверки документов 
 
Short-listed candidates will be evaluated based on the following criteria: / 
Кандидаты, включенные в краткий список, будут оценены по следующим критериям: 

 

Additional documents like previous research reports/scientific works/information on cooperation activities will be requested 

if needed during evaluation stage as confirmation of experience. / Дополнительные документы, такие как предыдущие 

исследовательские отчеты / научные работы / информация о деятельности по сотрудничеству будут запрашиваться 

при необходимости на этапе оценки в качестве подтверждения опыта. 

 

Criteria / Критерии 
Weight 

/ Вес 

Max. Point / 

Максимальный 

балл 

Technical evaluation  70% 700 

At least 10 years of experience in formulating policy recommendations on complex social 

and/or economic issues (provide detailed CV indicating relevant working experience in the 

required field) / Не менее 10 лет опыта разработки политических рекомендаций по 

сложным социальным и/или экономическим вопросам (предоставить подробное 

резюме с указанием соответствующего опыта работы в требуемой области). 

 

    (50 points per every year of experience above the minimum requirement but no more 

than 250 points in total / 50 баллов за каждый год опыта работы сверх минимального 

требования, но не более 250 баллов всего) 

25% 250 

Research experience in the areas of public or private financing policy for sustainable 

development (provide detailed CV indicating relevant working experience in the required 
15% 150 
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field). / Наличие опыта исследования в области политики государственного или 

частного финансирования устойчивого развития (предоставить подробное резюме с 

указанием соответствующего опыта работы в требуемой области). 

 

     (30 points per every year of experience but no more than 150 points in total / 30 баллов 

за каждый год опыта работы, но не более 150 баллов всего) 

Excellent writing skills and ability to conduct analysis required as evidenced by previous 

research/analysis reports on relevant topics (socio-economic development, or economic 

condition, or budgeting or financial issues) (provide detailed CV indicating relevant 

experience in the required field). / Отличные навыки письма и способность проводить 

необходимый анализ, о чем свидетельствуют предыдущие отчеты об исследованиях/ 

аналитические отчеты по соответствующим темам (социально-экономическое 

развитие, или экономическое положение, или бюджетирование или финансовые 

вопросы) (предоставить подробное резюме с указанием соответствующего опыта в 

требуемой области). 

 

     (40 points per each developed research/analysis report but no more than 200 points in 

total / 40 баллов за каждое разработанное исследование/аналитический отчет, но не 

более 200 баллов всего) 

20% 200 

Excellent knowledge of data collection and analysis tools and statistics (provide detailed 

CV indicating knowledge of relevant tools). / Отличное знание инструментов сбора и 

анализа данных и статистики (предоставить подробное резюме с указанием знания 

соответствующих инструментов). 

 

     (35 points per each tool but no more than 70 points in total / 35 баллов за каждый 

инструмент, но не более 70 баллов всего) 

7% 70 

Language skills / Знание языков 

     English / Английский 

15-30 points – fluent / 15-30 баллов – свободно 

1-14 points – not fluent / 1-14 баллов – не свободно 

 

3% 30 

3rd stage: Financial evaluation (according to the method described above)/  
3-й этап: Оценка финансового предложения (в соответствии с методом, описанным выше) 
 
Only candidates obtaining a minimum of 490 from 700 point in the Technical part of evaluation would be considered for the 

Financial Evaluation. / В ходе финансовой оценки будут рассмотрены только те кандидаты, которые набрали как 

минимум 490 из 700 баллов по технической оценке. 

 

The candidate achieving the highest cumulative score for both Technical and Financial evaluations will be recommended by 
the Evaluation Committee for contracting. / Кандидат, получивший наивысший совокупный балл по технической и 
финансовой оценкам, будет рекомендован Оценочной комиссией для заключения контракта. 

Only candidates obtaining a minimum of 490 points from 700 points at the Technical Evaluation/Interview would be 

considered for the Financial Evaluation. / Только кандидаты, получившие минимум 490 баллов из 700 баллов в 

технической оценке, будут рассмотрены для финансовой оценки. 

Financial evaluation / Финансовая оценка 30% 300 

   

 

Approved by / Одобрено: Signature / Подпись Date / Дата 

Mr. Erkinbek Kasybekov,UNDP ARR   

Mr. Azamat Usubaliev, Sustainable 

Economic Growth Team Leader 
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